



PRESSEINFORMATION

St. Peter-Ording
Nordseeheil- und Schwefelbad

11.04.2022

Tourismus-Zentrale und Gemeinde von St. Peter-Ording verschenken Tierpatenschaften an Kinder der Evangelischen Kindertagesstätte

Unterstützung des Westküstenparks zum 30-jährigen Jubiläum

Die Tourismus-Zentrale (TZ) und die Gemeinde von St. Peter-Ording möchten den Westküstenpark anlässlich seines 30. Geburtstages, den der NaturErlebnisTierpark am 14. April 2022 feiert, finanziell unterstützen. Dafür wurden jeweils 500 Euro bereitgestellt, mit denen Tierpatenschaften für die Kinder der Evangelischen Kindertagesstätte und Familienzentrum St. Peter-Ording erworben wurden.

Der Westküstenpark & Robbarium St. Peter-Ording mit der größte Seehundanlage Deutschlands ist ein privat geführter Tierpark. Er wurde 1992 von Peter und Maren Marke mit dem Vorsatz gegründet, umfassende, artgerechte Tierhaltung nach modernen Standards, barrierefreie Naturerlebnisse und Umweltbildung in einer Anlage zu vereinen. Mit der Übernahme einer Tierpatenschaft kann ein direkter Beitrag zur Haltung und Pflege der mehr als 800 Wild- und Haustiere dort geleistet werden.

„Wir freuen uns sehr, den Tierpark und seine Bewohner zu unterstützen und gleichzeitig den Kindergartenkindern von St. Peter-Ording die Möglichkeit zu geben, in direkten Kontakt zu den Tieren zu treten“, sagt Thies Jahn, Abteilungsleiter Sales | Marketing | Services von der Tourismus-Zentrale St. Peter-Ording.

In der Evangelischen Kindertagesstätte St. Peter-Ording, die jetzt auch Nationalpark Kindergarten ist, gibt es vier Krippengruppen, sechs für Kindergartenkinder und drei Hortgruppen, deshalb stellen die Tourismus-Zentrale und die Gemeinde St. Peter-Ording insgesamt 14 Patenschaften zur Verfügung.

Da jüngere Kinder den Streichelzoo im Westküstenpark lieben und die Tiere gerne anfassen möchten, sind alle Patentiere Ziegen. Jede Kita-Gruppe sucht sich ein Tier aus, für das sie die Patenschaft für ein Jahr übernimmt und eine entsprechende Urkunde erhält. Zusätzlich bekommt die Gruppe eine Jahreskarte, mit der die Kinder und ihre Betreuerinnen und Betreuer den Tierpark, so oft sie möchten, besuchen können.

Wir bitten um Veröffentlichung.